

**COMMUNIQUE N°31 DU MINISTERE DE LA SANTE ET DES AFFAIRES
SOCIALES SUR LE SUIVI DES ACTIONS DE PREVENTION ET DE RIPOSTE
FACE A LA MALADIE A CORONAVIRUS.**

Conformément à son engagement de tenir régulièrement informée l'opinion nationale et internationale sur la situation épidémiologique au Mali, le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales communique, ce jour 5 avril 2020, les services de santé ont enregistré 4 nouveaux cas de COVID-19 qui se répartissent comme suit :

- Commune III du district de Bamako, 2 cas ; deux hommes âgés respectivement de 34 et 58 ans ;
- Commune VI du district de Bamako 2 cas ; deux hommes âgés respectivement de 42 et 75 ans.

Ces 4 nouveaux cas portent à 45 le nombre total de cas au Mali. Deux cas de décès dont un constaté à l'arrivée ont été enregistrés, à Kayes et Bamako, portant le nombre total de décès à cinq (5).

Tous les autres cas sont actuellement pris en charge dans les sites de traitement. La recherche continue pour identifier et retrouver toutes les personnes-contact.

Le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales invite les populations à rester sereines et aux respects des mesures de prévention.

Bamako, le 5 avril 2020
P/Le Ministère PO
Le Secrétaire Général



Dr Mama COUMARE
Chevalier de l'Ordre National